



Folkloretanzgruppe Köpenick

Mittsommer im Katharinenhof am Preußenpark

Mitten drin in Wilmersdorf im Grünen liegt das Seniorenheim in der Sächsischen Straße einer ruhigen Wohnlage nahegelegenen am Preußenpark. Von hier erhielten wir vor geraumer Zeit die Anfrage, ob wir ihr diesjähriges Mittsommernfest mit schwedischen Tänzen bereichern wollen. Durch die Coronazeit hatten wir lange keine Gelegenheit wieder einmal schwedische Tänze zu präsentieren. So stand der Entschluss gleich fest und wir übten für diesen Auftritt aus unserem Repertoire schwedische Tänze ein.

Am Donnerstag, den 15.06.23 trafen wir uns mit 14 Mitgliedern im Katharinenhof für ein 2x15-minütiges Programm im Rahmen des Mittsommernfestes des Katharinenhofs. Der Garten war schon festlich geschmückt und überall konnte man an der Dekoration die typischen Elemente des Mittsommers erkennen.

Wir entschieden uns im ersten Teil des Programmes für die Sonderburger Doppelquadrille mit sechs Paaren, danach kamen die Quadrillen Kontra med Mölle und Värends Schottiskadrilj und zum Schluss mit allen Paaren den Kreistanz Fink Schottis.

Natürlich gehört auch zum Mittsommer das gemeinsame Tanzen um den Maibaum. Unserem Tanzkreis schlossen sich schnell viele tanzfreudige Senioren und Mitarbeiter an. Vor allem die vielen Kinder auf dem Fest hatten ihren Spaß am Tanzen.

Nach einer kleinen Erfrischungspause präsentierten wir im zweiten Teil den Stockholm Schottis, den Seksmandrilj, den Landscrona und zum Schluss den Fjärilen.

Es war ein gelungener Auftritt und das Publikum dankte es uns mit viel Applaus.





Folkloretanzgruppe Köpenick



Es hat uns allen viel Spaß bereitet und wir waren sehr erfreut wieder einmal unsere schwedische Tracht zu tragen und die schwedischen Tänze, welche wir von einer befreundeten Gruppe aus Schweden erlernt haben würdevoll zum Mittsommer zu präsentieren.

Wir danken dem Katharinenhof für diese Auftrittsmöglichkeit, ihrer Gastfreundschaft und den freundlichen Service.